caritatif

Le Rotaract soutient la fondation Jérôme-Lejeune

Au sein du Rotary d'Annecy, une équipe de jeunes évoluant au Rotaract club, mène des missions d'intérêt public pour le bien d'autrui.



Les jeunes rotariens (en rouge) remettent la recette du jour (un chèque de 3370 euros) à la représentante de la fondation Lejeune, entourés des organisateurs et des heureux gagnants de la journée.Photo Le DL/M.M.

Ce dimanche, au golf de Giez, une compétition a permis de remettre une aide substantielle à la fondation Lejeune. Un organisme qui aide les personnes atteintes de maladies génétiques de l'intelligence (Trisomie 21, Williams-Beuren, retards mentaux inexpliqués), poursuivant trois objectifs: chercher, soigner, défendre. Une centaine de golfeurs

au grand cœur

L'action de la section des jeunes rotariens s'est concrétisée par l'organisation d'une journée de compétition de golf qui a permis de remettre 3370 euros à Brigitte Broutin, représentante de la fondation. Cent golfeurs ont participé à ce tournoi.

A l'heure du palmarès, les joueurs de Giez, Nicolas Parrot et Caroline Desbos, arrivent en tête de la compétition. Pierre Brasier, président du club sportif du golf de Giez, a coordonné l'organisation de cet événement avec Charles Debel, président du Rotaract, et le soutien bienveillant de Guy Delavel (ancien gouverneur du Rotary-club) et de Stéphanie Juhasz (coordinatrice nationale du Rotary pour l'année 2013–14).

Pour rejoindre les associations caritatives, infos auprès de Brigitte Broutin sur ericbroutin@wanadoo.fr et Charles Dabel pour le Retaract sur charles.dabel@hotmail.fr

Marité MARTINET